

ABSTRAK

Victor Anggia Sitepu NIM : 3133311013. “Partisipasi Politik Masyarakat Dalam Pemilihan Walikota Medan Tahun 2015 Di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung.”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran partisipasi politik masyarakat dalam Pemilihan Walikota Medan tahun 2015 di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung. Adapun Metode yang digunakan dalam penelitian adalah deskriptif kualitatif yaitu suatu cara menggambarkan keadaan atau objek di lapangan yang bertujuan untuk mengetahui partisipasi politik masyarakat dalam Pemilihan Walikota Medan Tahun 2015 di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung. Subjek penelitian ini adalah anggota PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) mewakili Camat Medan Tembung selaku fasilitator dan warga Kelurahan Bandar Selamat. Teknik analisis data yang digunakan dengan mengumpulkan observasi, dokumentasi dan wawancara dengan jenis pertanyaan yaitu yang berkaitan dengan pengalaman, dan pengetahuan informan yang ada di Kelurahan Bandar Selamat Kecamatan Medan Tembung. Data yang diperoleh menggunakan teknik *Purposive Sampling* yaitu pengambilan data dengan didasarkan pada pertimbangan peneliti sesuai dengan tujuan penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat partisipasi masyarakat di Kelurahan Bandar Selamat rendah, hal ini didasarkan oleh perilaku pemimpin yang korup dan ingkar janji, ditambah dengan kurangnya pengetahuan dan kesadaran masyarakat akan pentingnya pemilu. Dengan apatisnya sifat masyarakat ini maka suara mereka rentan untuk disalahgunakan oleh oknum-oknum yang tidak bertanggungjawab untuk memenangi calon walikota dan wakil walikota tertentu. Sementara itu, dari pihak Camat Medan Tembung sendiri selalu melakukan koordinasi dengan pihak Kepolisian, TNI, dan BAWASLU guna mencegah kecurangan-kecurangan yang terjadi ketika proses pendistribusian logistik, pencoblosan surat suara di TPS, sampai hasil rekapitulasi suara di tiap TPS.

Keyword : Partisipasi masyarakat, Pemilu, Bandar Selamat

